

# YO ISABEL RECUERDOS DE UN REINADO

Novela

JOSÉ LUIS  
ALFAYA

Acompaña a una de las gobernantes más influyentes de la historia en un viaje emocionante a través de sus pensamientos más reservados y sus decisiones más difíciles.

SEKOTIA

# Yo, Isabel

## Recuerdos de un reinado

Isabel I, también conocida como «la Católica», es una de las figuras más emblemáticas en la historia del imperio español. Su reinado estuvo marcado por importantes hitos y hazañas. Entre ellos, destacan su papel crucial en la reconquista frente a la invasión árabe, la expulsión de los judíos y el patrocinio del viaje de Cristóbal Colón al Nuevo Mundo. Como gobernante, Isabel fue fundamental en la unificación de España y su influencia, de alcance mundial, es considerada histórica, sentando las bases para la expansión del perio español y dando comienzo a una nueva era de grandeza.

**Descubre a la mujer detrás de la corona: sus miedos, sus deseos, sus triunfos...**

**Una reina indomable en una era de grandeza.**

**«Al encontrarme como legítima sucesora del trono castellano, mi vida tomó un rumbo galopante, y nunca mejor dicho. Tanto galopar, especialmente durante los diez años de la guerra de Granada, han provocado, según los médicos, mis dolencias físicas, que no son peores que las de mi alma».**

En sus escritos, Isabel firmaba como «Yo, la Reina» y, antes de serlo, «Yo, la Princesa». A través de las páginas de este diario novelado, basado en el exhaustivo estudio de documentos y escritos relacionados con la reina, descubrimos la parte más humana de Isabel: sus miedos, sus deseos, sus triunfos y sus fracasos.

Cada capítulo nos sumerge en el corazón de una mujer determinada a dejar su huella en la historia. La reina de Castilla y Aragón nos deslumbra con la historia de su vida, desde sus primeros años hasta su ascenso al trono y su lucha por unificar España. A través de sus palabras, somos testigos de sus pensamientos más íntimos y las decisiones más difíciles que adoptó durante su reinado.

Sumérgete en *Yo, Isabel*, una novela que incluye el testamento auténtico de la reina, redactado en sus últimos días. Isabel de Castilla, una figura monumental, fue una líder indomable cuya visión y coraje cambiaron el curso de la historia de España.

» José Luis Alfaya

BIOGRAFÍA • Narrativa con Valores • Sekotia

Licenciado en Filosofía y Letras (Historia) por la Universidad de Granada en 1969, diplomado en archivos en la última promoción de la desaparecida Escuela de Documentalistas de la Biblioteca Nacional en 1980, y doctor en Historia por la Universidad Complutense de Madrid en 1990, tuvo su primer contacto editorial con uno de los pilares de la Leyenda Negra, la Inquisición, en la publicación por la Universidad Complutense de su obra "Autores y anónimos españoles en los índices inquisitoriales". A partir de entonces, el rechazo a la Leyenda Negra estuvo siempre presente en sus conferencias de Historia



9788419979209

Thema: DN; DND  
978-84-19979-20-9  
352 páginas  
Rústica con solapas  
15 x 23 x 2.3 cm · 461 g  
PVP: 23.95 €